

MeisterBrief



Friktionserneuerung von getragenen teleskopierenden Arbeiten

Die eleganteste Methode der Wiederherstellung der Friktion ist mit Sicherheit die galvanische Abscheidung in das Außenteleskop. Hierfür nutzt das GAMMAT® optimo2 die Vorteile des Galvanoformings: Durch die Sensor gesteuerte Abscheidung und die einzigartige Hydrodynamik wird ein homogener Schichtaufbau gewährleistet. Durch eine, nur wenige

zehntel Mikrometer starke Vorvergoldungsschicht, wird ein sicherer Haftverbund zwischen der Gusslegierung des Außenteleskopes und des 24-karätigen Goldes der Friktionsschicht erzielt.

Der Auftrag der zirkulären Goldschicht im Außenteleskop erfolgt in einem Galvanisierprozess, dessen Zeit abhängig von der Menge der



Teleskope und der aufzugalvanisierenden Schichtstärke ist. Diese kann zwischen 5 und 15 μm stark sein. Durch die Gleichmäßigkeit der aufgetragenen Goldschicht laufen die Teleskope wieder weich – eine funktionierende Friktion ist wieder hergestellt. Gering ist die hierfür benötigte Menge an Galvanogold ECOLYT, was die Kosten in Grenzen hält.



Sprechen Sie uns an!



Wellnessmesse

19 Aussteller präsentierten sich bei Weck Dental

S. 2



Intraoral-Scanner

Seminar war wieder ein voller Erfolg

S. 3



Notdienst

Zwischen den Feiertagen haben wir einen Notdienst eingerichtet

S. 4

2. Gesundheits- & Wellnessmesse



Das Sanitätshaus hatte – gefühlt – fast seinen ganzen Laden mitgebracht



Auch draußen wurde dekoriert



Unsere Gipsküche war kaum wiederzuerkennen



Am Samstag, 25. Oktober 2014, fand die 2. Gesundheits- und Wellnessmesse in unserem Hause statt. 19 Aussteller boten zwischen 10 und 16 Uhr alles rund um die Themen Gesundheit und Wellness an. Das gesamte Labor und auch das Fräs-zentrum räumten bis Freitag nachmittag ihre Räumlichkeiten, damit die Aussteller sich und ihre Produkte und Dienstleistungen präsentieren konnten. Das gesamte Weck Dental-Team hat am Samstag fleißig mitgeholfen und den Besuchern mit Rat und Tat zur Seite gestanden.

Im Vortragsraum gab es vier Vorträge zu verschiedenen Themen und im Außenbereich konnten leckere Kaffeespezialitäten am Kaffee-fahrrad getrunken und selbstgebackener Kuchen gegen eine Spende für das Kin-



derhospiz Burgholz genossen werden.

Trotz des schlechten Wetters war es ein gelungener Tag mit tollen Ausstellern und Besuchern!



Beim Kuchenverkauf für den guten Zweck sind 180,- Euro zusammen gekommen. Weck Dental hat diesen Betrag auf 250,- Euro aufgerundet und das „Spar-Schwein“ Frau Wülfing vom Kinderhospiz Burgholz übergeben.





Mundscanner-Seminar

Intraoral-Scanner

Immer mehr Zahnärzte arbeiten mit Systemen zum Erstellen digitaler Abdrücke, weil die neue Technologie nicht nur die Abnahme von Abdrücken erleichtert, sondern auch bessere klinische Ergebnisse liefert und die Zufriedenheit bei den Patienten erhöht.

TRIOS®, die Lösung von 3Shape zum Erstellen digitaler Abdrücke, ermöglicht Ihnen die intraorale Situation di-

rekt und vollständig zu erfassen und als hochpräzises digitales 3D-Modell an uns zu schicken, wo Expertenhande die Konstruktion durchführen und es an die Fertigung übergeben.

Wenn auch Sie uns und unseren Mundscanner testen möchten, sprechen Sie uns an!



Kauflächen auf Wunsch besonders detailliert



Die von uns gefrästen Kauflächen sind in Hinsicht auf ein gutes Preis-/Leistungsverhältnis von überdurchschnittlicher Qualität. Diesen Standard werden wir auch weiterhin wie gewohnt liefern.

Durch intensive Tests mit verschiedenen Frässtrategien und ergänzenden Fräswerkzeugen können wir Ihnen optional ab sofort vollanatomische Kronen und Brücken mit sehr detaillierten Kauflächen und tiefen Fissuren anbieten.

Die Fräsung dieser Kauflächen verursacht jedoch erheblich längere Maschinenlaufzeiten bei der Bearbeitung.

Daher müssen wir einen Aufpreis in Höhe von 15 € pro Einheit (Zirkon und Metalle) verlangen.

Das Video ist fertig!

Wir haben zur Prozesskette ein Video erstellen lassen, welches die Abläufe von Zahnarzt, Fräszentrum und Dentallabor bei Verwendung eines TRIOS-Intraoral-Scanners sehr gut darstellt.

Hier der Link auf unserer Homepage für dieses Video:



www.weckdental.de

Verstärkung im Team

Versärkt wir unser Team seit dem 1. November von Zahntechniker Mario Tschirch. Er unterstützt die Kunststoff-Abteilung. Zurück aus der Elternzeit ist Sandra Mokros,

die sich verstärkt um CAD/CAM und Reparaturen kümmern wird. Außerdem hat Marius Sterr seine Ausbildung zum Zahntechniker bei uns begonnen.



Mario Tschirch
Zahntechniker



Sandra Mokros
Zahntechnikerin



Marius Sterr
Auszubildender

Das WECKDental-Team wünscht

Frohe Weihnachten!

Es ist wieder so weit. In wenigen Wochen feiern wir Weihnachten und das Jahresende naht mit Riesenschritten. Für Weck Dental war es ein sehr erfolgreiches Jahr. Deshalb möchte sich bereits jetzt unser gesamtes Team bei all unseren Kunden für die gute Zusammenarbeit bedanken. Wir alle hoffen auf eine Fortsetzung im Jahr 2015.

Unser Team wird auch weiterhin ALLES geben, um Ihre Wünsche hinsichtlich Qualität und Service zu erfüllen.

Spende an das Kinder-Hospiz

Auch in diesem Jahr haben wir uns wieder entschlossen, auf Weihnachtspräsente für unsere Kunden zu verzichten und stattdessen einen Betrag von 500,-€ an das Kinder-Hospiz BURG-HOLZ Stiftung Bergisches Land zu spenden. Wir hoffen, das ist auch in Ihrem Sinne.

Bei Interesse mehr dazu auf der Homepage
www.kinderhospiz-burgholz.de



Allerdings haben wir für unsere Kunden einen
Notdienst eingerichtet.

Unsere Notfallnummer für Reparaturen oder
Präparationsabdrücke lautet:

(0172) 950 99 45

Unsere Notdienst erreichen Sie am

Montag, 29.12.2014,
Dienstag, 30.12.2014
und Freitag, 2.1.2015

immer zwischen 9 und 13 Uhr

Impressum

Herausgeber

WeckDental Technik
Lindgesfeld 29
42653 Solingen
Fon (0212) 1 39 40 13
Fax (0212) 1 39 40 14
info@weckdental.de
www.weckdental.de

V.i.S.D.P.

Sabine Weck